

☆☆めざす児童像：「気づく子 学ぶ子 元気な子」☆☆

大村市立大村小学校
学校だより

感じて動く

文責：校長 高木 修
令和5年5月22日 No.3

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

◆家庭訪問 、お世話になりました



5月1日（月）から5月12日（金）まで実施した家庭訪問では、御多用の中、時間をつくっていただきありがとうございました。玄関先での短時間の訪問とさせていただきましたが、各御家庭の場所や地域の様子等を確認したり、直接、顔を合わせて保護者の皆様と話をしたりすることができ、大変有意義な時間となりました。

これからも、御家庭との連携を密に取りながら教育活動を進めていきたいと思っております。気になる点や御要望、相談等ありましたら、遠慮なくお知らせください。



◆読み聞かせ 始めました

5月19日（金）より、読み聞かせを始めました。

新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが5類に移行されたこともあり、ここ数年できなかった読み聞かせを、今年度より再開することにしました。本校の図書ボランティアである「みみりん会」の皆様が、2週間に1回、2学年の教室に入ってくださいます。

今回は、2年生と4年生の教室での実施でした。今年度より、毎日が午前5時間日課となりましたので、朝の時間の中で5分間だけの読み聞かせとなりますが、子どもたちはとても集中して本の世界に入り込んでいました。

みみりん会の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



◆玖島中の体育大会を見に行きました

5月21日（日）は、玖島中学校の体育大会でした。これもコロナの影響で、しばらく参観ができない状況でしたが、今年度より解禁となりましたので、お邪魔させていただきました。とてもよい天気の中で、力強く声を出し、一生懸命動いている中学生の姿に元気をもらいました。本校の卒業生が頑張る姿を見ることもでき、嬉しく思いました。



大村小学校は、今年度、創立150周年！

Congratulations on your 150th anniversary



今年度、大村小学校は創立150周年を迎えます。昨年度より、実行委員会を起ち上げ、どんなことに取り組むか話し合いを重ねています。現在、記念式典やくろもんまつりの開催、ドローンによる写真撮影や記念誌・記念グッズの作成等を考えていて、具体的なタイムスケジュールをまとめているところです。詳しい計画については、後日お知らせいたします。